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全 員 協 議 会 記 録 

  開催日：平成27年9月30日（水） 

開  催  時  間 ： 1 2時 5 9分 ～ 1 4時 3 5分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

〔出席議員〕  

原田議長、澁谷副議長 

足立議員、岡野議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、森谷議員、野藤議員 

上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、芦谷議員、佐々木議員 

道下議員、田畑議員、平石議員、西田議員、西村議員、江角議員 

牛尾博美議員、牛尾昭議員 
〔執行部出席〕 

市 長、副市長、教育長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長 
総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長、市民生活部長、産業経済部長 
都市建設部長、金城支所長、旭支所長､弥栄支所長､三隅支所長 
教育部長、消防長、上下水道部長(広域行政組合事務局長) 

〔事務局出席〕 局長、次長、議事係長、庶務係長 

 （報道）ＮＨＫ、中国新聞、朝日新聞、山陰中央新報社 
 

議 題 

１ 執行部報告事項 

（1）市内県立高校のあり方について 

（2）次期総合振興計画等の中間答申について 

（3）平成28年度以降の地域振興基金の運用方法について 

（4）新浜田市まちづくり総合交付金制度の検討状況について（中間報告） 

（5）瀬戸ヶ島埋立地における水産事業可能性調査の委託について 

（6）第6期介護保険事業計画に基づく事業者選定について 

(7) 浜田市プレミアム付共通商品券の応募状況等について 

(8) ＢＢ大鍋フェスティバル2015について 

(9) 千畳苑改修計画（案）について 

（10）「ようこそ浜田！共通商品券」発行事業について 

（11）市営住宅駐車場整備及び使用料の徴収について 

(12) 平成27年度全国学力・学習状況調査結果（概要）について 

(13) 水道料金改定による新料金体系（案）について 

(14) 美又温泉国民保養センターについて 

 (15）その他 

（配布物） 

・ 「廃校等遊休施設利活用事業（第1次募集）」の実施について 

・ 浜田市有料駐車場の指定管理について 

・ 原井小学校爆破予告への対応について（報告） 

・ 平成27年度浜田市坂根正弘奨学金奨学生の決定について 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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・ 「元気な浜田づくり市民委員会」成果報告会の開催について 

・ シングルペアレント受入事業の最終審査状況について 

・ 第16回益田市・萩市・浜田市・長門市4市長会議について 

・ 浜田市地域公共交通再編計画の策定について（中間報告） 

・ 浜田市中心市街地における家屋解体件数の推移について 

・ 平成26年度市税等の納付状況について 

・ 浜田市ふるさと寄附の状況について 

・ 平成27年度臨時福祉給付金申請受付について 

・ 浜田市健康福祉フェスティバル・浜田駅北医療フェスタの開催について 

・ 冊子「浜田市の保健医療福祉（平成27年度版）」の配布について 

・ 浜田市多子世帯生活支援（商品券交付）事業について 

・ 浜田市三隅霊園使用者募集のご案内について 

・ 浜田市中小企業イノベーション支援事業補助金の人材育成事業について 

・ 浜田市と日本政策金融公庫浜田支店との産業振興等に関する包括的業務協力協定の

締結について 

・ ゆうひパーク浜田㈱の状況について 

・ 漁業別水揚げについて 

・ Ｓｅａ-１グルメフェスティバルについて 

・ 平成25年8月豪雨災害復旧事業の進捗状況について 

・ 教育委員会自己点検・評価報告書について 

・ 消防救急無線デジタル化整備完了について 

２ 陳情審査結果等報告書 

３ その他 

（1）議案における各自の採決結果の記載について（配付・記入・提出） 

（2）11月臨時会の流れについて（資料配付） 
 

【詳細は会議録のとおり】 
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【会議録】 

〔 12 時 59分 開議 〕 

 

原田議長     これから全員協議会を開催する。 

 

１．執行部報告事項 

 （1）市内県立高校のあり方について 

原田議長  この件について説明をお願いする。総務部長。 

総務部長      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わった。議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （2）次期総合振興計画等の中間答申について 

 （3）平成28年度以降の地域振興基金の運用方法について 

 （4）新浜田市まちづくり総合交付金制度の検討状況について（中間報告） 

 （5）瀬戸ヶ島埋立地における水産事業可能性調査の委託について 

原田議長  これらの件について説明をお願いする。地域政策部長。 

地域政策部長      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わった。（2）について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長 （3）について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長 （4）について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長 （5）について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、これらの件については終了する。 

 

 （6）第6期介護保険事業計画に基づく事業者選定について 

原田議長  この件について説明をお願いする。健康福祉部長。 

健康福祉部長      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

金城支所長 （ 旧久佐小学校の利活用について、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わった。議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （7）浜田市プレミアム付共通商品券の応募状況等について 

 （8）ＢＢ大鍋フェスティバル2015について 

 （9）千畳苑改修計画（案）について 

 （10）「ようこそ浜田！共通商品券」発行事業について 

原田議長  この件について説明をお願いする。産業経済部長。 

産業経済部長      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わった。（7）について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 
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原田議長 （8）について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長 （9）について議員から質問は。森谷議員。 

森谷議員  まず8ページ。県内の各市も一般会計で対応していると言われたが、こ

れは移してきたのか、それとも最初から一般会計なのか。 

産業経済部長  括弧書きにあるように、雲南市については今年度から一般会計に移行

し改築をされたようだ。 

森谷議員  最初から一般会計にしておけば良い。わざわざ特別会計になっている

のはどういう理由か。 

産業経済部長  私が入った当初から、知る限りずっと特別会計なのでその詳細につい

ては分かりかねる。 

森谷議員  であれば、お魚センターや公設売場も考えようによっては使えるかと

思うが、6ページに戻って欲しい。ここに宿泊のキャパシティの問題が書

いてある。千畳苑にも頑張って貰わねばならないと。三隅火電2号機が出

来て34年から順番に定期検査があるので、そのためものすごいスタッフ

の宿泊だと思うが、そうすると観光客を呼ぶのは良いがどこに泊まるの

か。その辺のすり合わせはどう考えているのか。 

産業経済部長  本年3月中旬から7月15日までの定期検査の時でも、千畳苑に宿泊され

た社員がおられた。春から夏にかけて千畳苑は通常でも稼働率が良く、

やむを得ずお断りした例も伺っている。 

  ただ三隅火力発電所は、毎年のべ1万人とも言われているので、それが

この施設だけをもってどうこうということはないと思う。市全体で考え

て周辺も含めて抜本的対策を、中国電力並びに関連企業と充分話し合う

必要があると考える。 

森谷議員  一言で言うと、今は考えていないということだ。 

産業経済部長  千畳苑の120人がどの程度の影響になるか、微々たるものなのでそれ以

上のことは考えていかないといけない。 

原田議長  その他に。佐々木議員 

佐々木議員  産業建設であったというこの話を私は初めて聞いた。6ページの再配置

計画素案において、今後民間譲渡という方針になっているとのことだっ

た。今回は市が改修してそのまま市が持ちながら運営することだと思う

が、民間譲渡の方針の検討はどのような見解になっているのか。 

産業経済部長  10ページの「起債償還計画」ということで、平成10年度から元利・利

子等を返済しており、本年度末までで9億8,000万の返済が済んでいる。

本年度も含め残り4年で、あと2億6,900万の返済が残っている。こういっ

た金額が一定のもとになるんだろうと思う。産業経済部としては非公式

ではあるが、千畳苑の施設を将来的に買われる意向はないか、伺ってい

る所である。しかし各会社とも企業の方針があり、千畳苑について「是

非譲ってほしい」「買いたい」という企業は、今の所ない。 

佐々木議員  あまり深い議論はここでは避けたい。返済が完納した段階で恐らく民

間との協議が進んでいくのではないかと思うが、今の所はとてもそんな

感じじゃないということだった。 

  あともう1点。今回改修をされるわけだが、平均宿泊率が4ページに示

してあり、全国平均30.7に対してここは35.7ということで高い。しかし
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宿泊施設そのものの宿泊率というのが、この35.7パーセントが高いか低

いかは私も判断出来ないが、このレベルでの判断でどうかなというのは

非常に心配がある。かといって今回の改修に合わせて客を集め、売りに

なるようなポイントがもし何かあれば、多少のアップは望めるのではな

いかと思うが、その辺はどうなっているのか。 

産業経済部長  4ページの一番下に参考で書いてある、全国の宿泊利用率87パーセント

というのがある。茨城県の施設。高い所はこういった数字を出している。 

  また11ページ、平成11年から昨年までの平均利用率とのことで、真ん

中の欄。平成12年度に51.8パーセント、その時には宿泊2万人を超える人

が来ており、現在は1万4000人で35.7パーセントあるが、施設としたらあ

る程度魅力が高まれば40パーセントから50パーセントの力はある施設で

あり、場所でもあろうと考えている。 

  佐々木議員に「新たな魅力」と言われ、私もここできちんと答えるこ

とではないが、地域の人に愛されるのは大事なこと。それから宴会場の

稼働率もかなり重要な要素。地域の方から親しまれ、より来てもらえる

施設になることが最重要だと思う。今のファンスペースさんも浜田市街

地からの送迎等全力でなさっている。またＰＲも、全国で20数ヶ所やっ

ておられる会社なので、広島の旧厚生年金を持っているので広島と浜田

の連携等もお願いし、ＰＲセンター等も頻繁に通われ、施設ＰＲについ

て努力をされている。今後も引き続きその努力についてやっていきたい。 

佐々木議員  私が心配しているのは、こういった大変な施設をまた市が運営してい

くことへの心配。そのための質問だったので、その辺は重々ご承知だと

思うが、また検討しながらお願いしたい。 

原田議長  その他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長 （10）について議員から質問は。森谷議員。 

森谷議員  以前、券は宿泊にも使えるのかどうかというファジーな所があった。

今回も出てくると思う。例えば、今日は松尾に泊まって明日はグリーン

リッチに泊まるとか。考えてないと思う。トラブルが発生して二度と来

ないぞと思われても仕方ないので、迷ったらＯＫ。よく言われるのが、

サービス券の期限が切れて持ってきた時に「期限が切れているから帰っ

てくれ」。これではいけない。切れていてもＯＫ。何のためのサービス

券かと言えば来てもらうためのサービス券。期限は勝手に決めただけの

話なのだから、そのようにやって欲しい。 

産業経済部長  現在50くらいの施設があるが、今支所分も含めて31の施設がこの制度

を利用したいと手を挙げてくれている。その31施設は今もＰＲに努めて

いるが、金券を預かってかなり神経をとがらせるような事業だが、その

使い方については森谷議員のおっしゃるように、出来るだけ来ていただ

くようなホスピタリティを持って接していただくようお願いしている。 

原田議長  その他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （11）市営住宅駐車場整備及び使用料の徴収について 

原田議長  この件について説明をお願いする。都市建設部長。 
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都市建設部長      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わった。議員から質問は。森谷議員。 

森谷議員  この駐車場についてはそれぞれの市営住宅が組合みたいなものを作り、

それぞれのルールで決める、ということか。 

都市建設部長  基本的にそう。ただ、マニュアル等を整備して駐車場管理に関する業

務内容を示し、それに基づいて各市営住宅で駐車場の場所の割り当て等

をやっていただく。 

森谷議員  私は初期の頃、一般質問で駐車場のことをよく言っていた。緑が丘の

駐車場は素晴らしく管理出来ているが、他の回答は放り投げられてしま

った。ゼロからやると皆どうやって良いか分からず、良いアイデアが出

ない。だから他所はどうやっているかの情報は提供してあげるべき。 

都市建設部長  緑が丘でやっている県営住宅の好例を参考にしながら取り組みたい。 

原田議長  他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （12）平成27年度全国学力・学習状況調査結果（概要）について 

原田議長  この件について説明をお願いする。教育部長。 

教育部長      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わった。議員から質問は。森谷議員。 

森谷委員  これを見て浜田市が全国平均より低いとか、島根県の中でも下がって

いると心配されるための資料ではないかと思うが、気にする必要はない

と思っている。島根県の中でも財務内容がすごく良い浜田市を運営して

いる親のＤＮＡを受け継いでいるから。先を見据えて視野を広げて考え

よう。 

教育部長  基礎・基本を身につけることが大事なので、学校・教育委員会として

そこはしっかりやっていきたい。 

原田議長  他に。岡野議員。 

岡野議員  これは委員会でも言ったが、これは大問題だと私は考えている。何度

も言うが、学力向上室長が学力の点差は大したことではないと発言され

て訂正はいまだにされていない。学力向上室という室があって、市長が

掲げている方針の一つなので、問題をしっかり捉えて今後の方針を固め

ていっていただきたい。学力向上とは、教育の中でも一つの指標ではあ

るが、人間形成、体力づくり等……Ｘ軸を学力とすればＹ軸が人間形成

づくり、Ｚ軸が体力づくり、その中の体積が教育の形だろうと思ってい

る。学力の数字を上げることは全国でも指標とされているので、浜田市

教育委員会としてしっかり対応してもらいたい。 

教育部長  今年から学力向上推進室を設け、この対応のためにしっかり取り組み

を進めているところだ。室長が「大したことではない」と言ったとのこ

とだが、言い方がちょっと間違っていたかもしれないが、ニュアンス的

にそう聞こえたのなら申し訳ない。一問に対する点数が、例えば20問あ

れば1.5点なので、それを100点に換算するためにその1問を取るために努

力すべきなのだ、基礎学力をつけていくべきなんだというところをしっ

かりやるべきだということで、その言いまわしが曲がって捉えられたの

かもしれない。お詫び申し上げる。学力向上推進室を中心として学校に
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働きかけながら基礎・基本を身につける。反復練習をしてしっかり子ど

も達に色んな力をつけていくよう取り組みたい。 

岡野議員  それは違う。私が言っているのは、私の捉え方が間違っているのでは

なく、室長の認識が間違っていることを指摘しているわけで。議事録で

確認してくれ。今確認してくれ。確かに言われた。私の認識が間違った

ような説明を今されただろう。室長は「1点なんて関係ない」と言われた。

所詮1問くらいのことだからと。あ……「1点差というのは問題で言えば

問題数が少ないから、大したことではない」と言われた。その場にいた

方は思い出してくれ。 

教育部長  委員会でそのように説明した中で、室長が「大したことではない」と

言ったと、言いまわしで捉えられた所がちょっと問題があろうかと思う

が、恐らくそういった意味で言ってないと思うので確認させていただく。 

原田議長  ではまた確認して。後日で良いか。 

       （ 「はい」という声あり ） 

原田議長  教育部長、ではよろしく。他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （13）水道料金改定による新料金体系（案）について 

原田議長  この件について説明をお願いする。上下水道部長。 

上下水道部長      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わった。議員から質問は。江角議員。 

江角議員  これまで色々な改正が案として出てきたが、これはもうこれとして最

終案ということで良いか。まだ色んな意見や状況を踏まえて、次の修正

案が出てくるのか。 

上下水道部長  現在、水道料金審議会というのが開催されており、概ね12月を目途に

答申をいただく形になっている。その答申を尊重する中で最終的には来

年1月頃に最終案を決定したい。 

原田議長  他に。牛尾昭議員。 

牛尾昭議員  何度か修正案が出てきて、今日の時点でまたこれが市民の間で独り歩

きするのだろうと思う。私は去年3月の一般質問でも取り上げているが、

答申を尊重するというような言葉が簡単に出てくるのだが、市民の視点

はどこにあるのか。旧浜田市民にとってみれば上げるに足る明確な理由

がないと承服しかねると思う。もうひとつは、上げない努力をされるべ

きだと思う。その努力は道半ばだ。地域振興基金の一定金額を入れて累

積債務を減らし、値上げ幅を抑えるべきだと申し上げているのに、そう

いう姿勢が執行部に全く見えない。部長は先ほど「簡水と上水の値段が

開きすぎてはいけないからこの程度で良いのでは」と言ったが、そんな

こと聞いたら市民は怒ると思う。この問題については、もう分かってい

ることではあるけど、なるべく上げないような方法を考えてもらわない

と。このまま出たら私は反対する。いずれにせよ12月議会で一般質問す

るので、是非こんなことを提案しないでもらいたい。 

上下水道部長  審議会の中でもご意見をいただいているが、非常に大幅な料金値上げ

ということで、困るというご意見も聞いている。激変緩和の関係で一般

会計から財源を入れてもらうことになっているが、それをいただいた中
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でも大幅な値上げになっているので、一般会計からお金を入れられるの

かも含めて検討している。その方針が決まれば議会に説明したいと思う。 

原田議長  では充分検討して、下がるようにして欲しい。森谷議員 

森谷議員  今まで値上げして1ヶ月4,500円になるところを4,000円にしたとかいう

話がうる覚えで残っている。2ページの表で見ると、従前がどれで改定が

どれになるのか。それから基本料金は2ヶ月に1回かかるのか、毎月かか

るのか。 

上下水道部長  2ページを見てもらうと、今までずっと説明していたのは口径13ミリで

使用水量が20トン、1ヶ月あたり。現行2,674円が3,704円になる改定案で、

改定率が38.5パーセント。また基本料金の関係だが、料金は2ヶ月に1回、

2ヶ月分をいただくが、今回お示ししているのは1ヶ月分の基本料金であ

る。 

森谷議員  ということはこの表で13ミリの20トンでいくと、2,674円だったのが3,

704円になるということで良いと思うが、僕が最初に聞いたのは4,500円

だぞ、それを頑張って4,000円にしたぞと言われた記憶がある。それをま

た3,700円に努力して下がったのか。 

上下水道部長  仰るとおり、抑制策を講じた中で、当初浜田が6割といった部分が38.5

パーセントになった。 

原田議長  その他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （14）美又温泉国民保養センターについて 

原田議長  この件について説明をお願いする。金城支所長。 

金城支所長      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わった。議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

原田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （15）その他 

・「廃校等遊休施設利活用事業（第1次募集）」の実施について 

・浜田市有料駐車場の指定管理について 

・原井小学校爆破予告への対応について（報告） 

・平成27年度浜田市坂根正弘奨学金奨学生の決定について 

・「元気な浜田づくり市民委員会」成果報告会の開催について 

・シングルペアレント受入事業の最終審査状況について 

・第16回益田市・萩市・浜田市・長門市4市長会議について 

・浜田市地域公共交通再編計画の策定について（中間報告） 

・浜田市中心市街地における家屋解体件数の推移について 

・平成26年度市税等の納付状況について 

・浜田市ふるさと寄附の状況について 

・平成27年度臨時福祉給付金申請受付について 

・浜田市健康福祉フェスティバル・浜田駅北医療フェスタの開催について 

・冊子「浜田市の保健医療福祉（平成27年度版）」の配布について 

・浜田市多子世帯生活支援（商品券交付）事業について 
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・浜田市三隅霊園使用者募集のご案内について 

・浜田市中小企業イノベーション支援事業補助金の人材育成事業について 

・浜田市と日本政策金融公庫浜田支店との産業振興等に関する包括的業務協力協定の

締結について 

・ゆうひパーク浜田㈱の状況について 

・漁業別水揚げについて 

・Ｓｅａ-１グルメフェスティバルについて 

・平成25年8月豪雨災害復旧事業の進捗状況について 

・教育委員会自己点検・評価報告書について 

・消防救急無線デジタル化整備完了について 

原田議長  その他。市長公室長。 

市長公室長 （ 浜田市合併10周年記念式典について、資料をもとに説明 ） 

 （ 「スーツとネクタイ着用をお願いすればよい」という声あり ） 

市長公室長  それでは、スーツとネクタイ着用をお願いする。 

原田議長  その他あるか。産業経済部長。 

産業経済部長 （ 山陰浜田港マリン大橋リレーマラソンの開催について、資料をもと

に説明 ） 

  ほかに、レターケースに「知事と語ろう浜田の未来」、岡山理科大学

の山本准教授の「新事業としての農漁業セミナー」のチラシを配布して

いる。参加をお願いする。 

原田議長  他にはないか。 

（ 「ありません」という声あり ） 

原田議長  今日は配布物がたくさんあるが、これは各常任委員会で承認を得たも

のなので、また目を通して分からない点は担当課に質問を。 

  ここで執行部は退席されるが、何か議員からご意見等があれば。 

( ｢なし｣という声あり ) 

原田議長  では大変ご苦労さまでした。 

 

《 執行部、退席 》 

 

３．その他 

（1）議案における各自の採決結果の記載について（配付・記入・提出） 

（2）11月臨時会の流れについて（資料配付） 

原田議長  では事務局長。 

三浦局長  事務連絡をさせていただく。2番目の陳情審査の結果については報告書

を手元に配布しているのでご参照を。また、今日採決いただいた結果一

覧については全協終了後に書いてもらい、時間は後で指定して、議運と

自治区等の特別委員会がこの後開かれるのでよろしくお願いしたい。 

  あと11月の臨時会の流れをお元に配布している。この件については月

曜に議運を開き、メンバーはおおよその流れはご説明しているが、今回

は全議員に11月9、10日のだいたいの流れのご案内なので目をとおしても

らいたい。 

  それと、一応今日が終わったら以後の臨時会までの日程、こういう動

きがあると1枚紙のお知らせがあるので、今日の全協が終われば……広域

議会の議員や監査委員等、該当議員には辞職届出書を配布しているので、
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記載して出してもらいたい。 

（ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長   田畑委員長。 

田畑委員長  広報広聴委員会からお知らせする。今年度秋に初めて地域井戸端会を

開催する。既に班編成も決めており、10月13日から浜田市内5つの公民館

で実施する。今日以降については各班長の指示のもと、会場集合場所や

受付、テーブルの広げ方等、今回は趣向を凝らしているので、くれぐれ

も班長の指示で実施してもらいたい。 

原田議長  では以上で全員協議会を終了する。 

 

 

〔 14時 35分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  原 田 義 則  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


